



CDU-Fraktion
der Gemeindevertretung
Künzell

CDU

Dr. Bernd Katzer, CDU-Fraktion, Max-Planck-Str. 6, 36093 Künzell

Künzell, den 23. Juni 2016

An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung
Bernhard Herber
Unterer Ortesweg 23
36093 Künzell

Antrag der CDU-Fraktion zur Wiederaufstellung des Briefkastens in Engelhelms-Ortmitte

Sehr geehrter Herr Herber,

die CDU-Fraktion stellt zur nächsten Sitzung der Gemeindevertretung folgenden Antrag:

Der Gemeindevorstand möge sich bei der Deutschen Post AG dafür einsetzen, dass der Briefkasten in der Ortmitte Engelhelms wieder aufgestellt wird.

Begründung:

Auch in einer Zeit zunehmender elektronischer Kommunikation bleibt besonders für die älteren Mitbürger die Möglichkeit des Briefeschreibens ein wichtiger Faktor der Kommunikation. Der ursprünglich sehr zentral gelegene Briefkasten an der Bushaltestelle in Engelhelms wurde vor ca. 2 Jahren entfernt. Es wäre schön, wenn für die zunehmend alternde Gesellschaft die „analoge“ schriftliche Kommunikation durch die Wiederaufstellung des Briefkastens erleichtert würde.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Bernd Katzer
Fraktionsvorsitzender